caritas



Presseinformation

SkF Ibbenbüren gewinnt Preis

Video zum Thema "(Gut)Mensch" im Kurzfilmwettbewerb der deutschen Caritas ausgezeichnet

Münster/Ibbenbüren (cpm). Mit Ehrenamtlichen, die in einem Video Vorurteile gegenüber "Gutmenschen" benennen war der Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) Ibbenbüren beim Kurzfilmwettbewerb des Deutschen Caritasverbandes erfolgreich. Neben den vier Hauptpreisträgern erhielten weitere zehn der insgesamt 60 eingesandten Videos einen Anerkennungspreis von 300 Euro. Darunter ist die Filmidee von Nele Meyer und Fabian Auf der Heide. Im Rahmen des Projekts "Ehrenamt braucht Management" hatten sie das Aufnehmen und Schneiden von Videos gelernt. In vielen kurzen Filmbeiträgen haben sie inzwischen die Arbeit des Sozialverbandes vorgestellt. Ihr Dreh zur Jahreskampagne 2020 der Caritas "Seit gut, Mensch!" überzeugte die Jury.

060-2021 (hgw) 12. Juli 2021

